

JCCCN

7月28日はるばるサンフランシスコからJCCCNの方々が来られました。一緒に工作を楽しんだり、昼食を食べたり、短い時間ではありましたが濃い内容の楽しい時間を過ごしました。最後に、ダンスを披露して下さり、真似で踊る子ども、「すごい！いっぱい練習してくれたんだろうなー」と感激している子どももいました。JCCCNの皆様、ありがとうございました。（森田）



笑顔で
ハイ！
ポーズ



楽しい時間を
ありがとうございました！



かっこいい
ダンス！



ミニオンだー！！



楽しい～！！

キティちゃんに、
手を
ふったよ！



8月25日、東洋財団の皆様に招待をして頂き、USJへ行ってきました。子どもたちの中には、初めてUSJに行く子どももいました。Kちゃん（小4）、Rくん（小5）は怖がりながらも絶叫アトラクションにチャレンジ！乗り終わった後、「めっちゃ楽しい！やばい！」と良い笑顔でした。お昼のパーティでは、とても素敵な歌やダンスのステージ鑑賞をしました。夏休み最後に楽しい思い出ができました。東洋財団の皆様、ありがとうございました。（栗山）



盛り上がったショータイム♪



ヘリコプターに乗ったよ！

7月27日ヘリコプター体験に招待していただきました。行く前から「ヘリコプター、雲より高く飛ぶかな？」と、ドキドキ、わくわくな子どもたち。到着するとヘリコプターの説明を受けて、いざお空へ！機内での景色や飛んでいる感覚は今まで体験したことのないもので、子どもたちも「めっちゃ面白かった！」と口々に話していました。

ノエビアグリーン財団の皆様、貴重で楽しい経験をさせていただき、ありがとうございました。（角屋）



楽しい空の旅でした！



これが…お墓!?



素敵なお土産を
いただきました



プールにも
入ったよ！



いろいろな経験が
できました



8月2日～3日に小学生でおちばがえりに参加しました。1日目、忍者村に行ったり夜店を回ったり、楽しいイベントばかりで子どもたちはおおはしゃぎ。

2日目はアスレチックに挑戦したり、プールに入ったり、体を使って沢山遊びました。帰りのバスの中でも、bingo大会で大盛り上がりでした。招待ありがとうございました。（春木）

おちばがえり

コロナウイルスがあけて…
たくさんの方々との交流が再開しました！
ありがとうございます。



8月8日南淡B&G海洋センターへ行きました。初めに海の安全な過ごし方を教わりました。カヌーでは心地よい風を受けて海の楽しさを感じ、バナナボートでは上下左右に揺れて、大はしゃぎ！帰りにジェラートを食べ、淡路島を満喫しました。（小林）



貴重な体験がたくさんできました！



ボートも
楽しかったよ！



お魚つかめた！



大きなお肉に
びっくり！！



毎年恒例！ホームの園庭でBBQをしました。今年は、SSミートさんが来て下さり、子どもたちの目の前で、お肉の解体ショーをしていただきました。見たことのない大きなお肉の塊に子どもたちは「丸かじりしたい…」と、心の声が漏れていきました。おいしいお肉をたくさんいただきました。（松本）

こどもの日BBQ